

ten dabei mit den Kommissionen für kulturelle Massenarbeit des FDGB, den Kulturkommissionen der Gemeinden und den allgemeinbildenden Schulen zusammen.

Die Politischen Abteilungen fördern den Ausbau des populärwissenschaftlichen Vortragswesens, die Filmarbeit, insbesondere die Aufführung von Lehrfilmen zur Propagierung der neuen Arbeitsmethoden in der Landwirtschaft und die Schaffung von Filmzirkeln.

Die Politischen Abteilungen unterstützen die Arbeit mit dem Buch, die Ausnutzung der Bibliotheken und die Durchführung von Buchbesprechungen und Dichterlesungen, die Entfaltung der örtlichen Initiative zum Studium der Heimatgeschichte und der Pflege der Volkskunst.

Die Politischen Abteilungen helfen den Organen der Volksbildung bei der Schaffung vorbildlicher Schulverhältnisse, insbesondere auch von Kindertagesstätten. Sie arbeiten eng mit den Lehrern zusammen bei der Durchführung von Kulturabenden der Schulen und unterstützen sie in ihrer Arbeit.

Die Politischen Abteilungen helfen den Parteiorganisationen der SED, durch die Organisierung der politischen Massenarbeit die fortschrittlichen Kräfte im Dorf um die Parteiorganisation zusammenschmieden, die Kräfte der Parteiorganisation richtig auszuwählen und zu verteilen, ein starkes Aktiv der fortschrittlichsten werktätigen Bauern und Landarbeiter zu schaffen und die fortschrittlichen und dem Aufbau des Sozialismus am meisten ergebenden Kräfte für verantwortliche Arbeiten im Dorf einzusetzen.

Beschluß des Politbüros vom 23. September 1952